

Director:

Ramiro Moreno Noriega

Editor:

Armando Yance Pérez

Colaboradores de este número:

Jairo Parada Corrales

Armando Yance Pérez

Orlando Yance Pérez

Manuel Zárate Ortega

Wilson Roca Sarmiento

Dairo C. Barrios R.

Impresores:

Editorial Mejoras

CONTENIDO

- 3 *La "Teoría General" y la Competencia Perfecta*
- 11 *Un Opúsculo en torno a Sraffa*
- 14 *La Comunidad Primitiva de Colombia*
- 19 *Análisis del Crédito de Fomento Agrícola*
- 21 *Reflexionemos sobre su Pensamiento - Keynes -*
- 26 *Diagnóstico del Sub-sector Manufacturero de Confecciones*
- 38 *Dinero Internacional, Crédito y DEG*

EDITORIAL

LA ECONOMIA MUNDIAL EN TRANSICION

La economía mundial atraviesa la crisis más generalizada después de la Gran Depresión. La caída de los niveles de producción, empleo y comercio, son los indicadores más manifiestos y más preocupantes.

La reactivación general aún no comienza, a pesar de presentarse signos positivos en algunos países. Una baja tasa de crecimiento de la producción y un estancamiento del comercio, agravan las tensiones sociales y políticas de muchos países.

El comienzo de la pérdida del liderazgo económico y político de los Estados Unidos de Norteamérica, aunado a la realidad del Tercer Mundo y el resto de la economía mundial, parecen ser signos de inicios de una nueva era en la historia de la humanidad.

El proteccionismo en las relaciones internacionales, por parte del área 'desarrollada', agrava la situación y corrobora el carácter político, más que económico, que presenta el problema del desarrollo para los países "en desarrollo". El impacto de la crisis lo sufren esencialmente, los países afroasiáticos cuyas economías no tienen los mecanismos adecuados para absorberlo y adaptarse a él. La deuda del Tercer Mundo es, a nivel financiero, un aspecto más de la crisis, la cual no se resolverá con la simple inyección de liquidez. Sólo una mayor participación de estos países en los mercados internacionales y una reducción de los patrones proteccionistas, permitirá resolver el problema en el largo plazo. Los países 'desarrollados' no podrán dejar de lado la realidad del Tercer Mundo y América Latina; los años en los cuales el crecimiento de las economías más débiles era un efecto, en el margen, del crecimiento de las economías fuertes, han pasado. La voluntad política internacional de superación de la crisis, implica la voluntad política internacional de superación de la crisis, implica la voluntad política y el derecho de los más débiles. Sin su concurso la historia de la transición podrá hacerse más dolorosa.